
Giulianova.  Ragni  (IDV):  le  mie  riflessioni  sull’attuale  situazione
politica
Luigi Ragni – Consigliere comunale IDV Giulianova

Inizia il 2012 ed il pensiero và a tutti i cittadini che amano la propria città, la nostra Giulianova che vorremmo vedere sempre
più bella, efficiente e moderna.

Ed è per questa ragione che da rappresentante di questa città, vorrei condividere con tutti i suoi rappresentanti, ovvero i
cittadini,  le  mie  riflessioni:  l’anno  passato  è  “stato”,  e  tra  le  innumerevoli  difficoltà,  abbiamo messo  le  nostre  capacità  al
servizio di tutti; ma è doveroso pensare programmare ed intervenire già oggi per pianificare il domani di tutti: come ho già
più volte ribadito,  vorrei  che un mix tra scelte condivise,  collaborazione e coraggio,  siano e rimangano i  punti  fermi
dell’azione politica di tutti, per dimostrare davvero che si ama Giulianova, e non ci si copra dietro l’ipocrisia e l’opportunismo
per pensare a se stessi e non alla nostra città. Si profila un inizio anno pieno di impegni importanti, l’urbanistica, il bilancio,
la sanità, i servizi alla cittadinanza e moltissimi altri problemi che sono parte attiva del nostro vivere quotidiano e né
determinano per forza di cose le dinamiche, e quindi il futuro di tutti. L’obiettivo è quello di riaffermare la nostra posizione di
garanti delle regole e dell’equità sociale e per tale ragione non ci scosteremo di nulla da quello che la legge e la morale ci
impongono: fare scelte coraggiose ma sempre e solo orientate verso una unica direzione: “ciò che và a favore della
città” tralasciando personalismi e particolarismi nocivi per il buon andamento e funzionamento della macchina politico-
amministrativa.

Per quel che riguarda il futuro è molto importante lavorare bene oggi e porre delle basi concrete sulle quali sia possibile
appoggiare un futuro solido e condiviso, ma che richiede necessariamente uno step preliminare affinché un buon lavoro si
possa realizzare. Dico questo perché troppo spesso i giovani che si affacciano al mondo della politica a tutti i livelli, devono
sempre e necessariamente confrontarsi con un bagaglio negativo derivante dalle amministrazioni precedenti, e come lo
definisco io, un vero e proprio “debito che non si è contratto”, ma che ci si ritrova comunque a dover sopportare e con
cui ci si deve confrontare. Il tema delle prossime amministrative è serio e bisogna lavorarci da subito; noi dell’IDV siamo
certi di poter, e di dover ricoprire un ruolo di primo piano, perché abbiamo il dovere di dimostrare alla cittadinanza di essere
in grado di affrontare i problemi; per questa ragione, nell’eventualità, saremo pronti con un rappresentante valido, membro,
perché no, della società civile, che possa dare il contributo dell’ Italia dei Valori alla città di Giulianova. E’ condizione severa
quella di farsi trovare pronti, dimostrare la valenza delle proprie idee, e credere fino in fondo in quello che si fa.

Luigi Ragni – Consigliere comunale IDV Giulianova

Giulianova/Teramo.  La  crisi  sfida  per  un  cambiamento”:  a
Giulianova  e  a  Teramo  due  incontri  sul  tema  con  docenti  e
personalità del mondo economico e produttivo e della solidarietà
La crisi sfida per un cambiamento”: a Giulianova e a Teramo

due incontri sul tema con docenti e personalità

del mondo economico e produttivo e della solidarietà

“La crisi sfida per un cambiamento” è il tema di due incontri di approfondimento organizzati da Comunione e Liberazione
a Giulianova, venerdì 13 gennaio, alle ore 21, al Kursaal, e a Teramo, sabato 14 gennaio, alle ore 18, nella sala
polifunzionale della Provincia.

Le due iniziative, che coinvolgono docenti e personalità del mondo economico e produttivo e della solidarietà,
nascono dall’esigenza di approfondire uno dei temi più attuali, partendo dalla considerazione che, lo si voglia o no, la crisi
esiste. E sta cambiando le condizioni di vita di milioni di persone. Aumentano i poveri, sempre più aziende chiudono, si
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rischia di essere tagliati fuori dallo sviluppo mondiale. Ma la crisi è anche occasione di cambiamento e i due momenti di
riflessione rappresentano l’invito a guardarla come opportunità: la crisi, infatti, costringe a rendersi conto del valore di cose
alle quali non si pensa finché non vengono meno: la famiglia, l’educazione, il lavoro. E gli esempi positivi, in questo senso,
esistono. Come le opere di solidarietà e cooperazione che continuano a nascere a dispetto delle enormi difficoltà a reperire
fondi. O le imprese che accettano la sfida del cambiamento.

Al primo incontro, venerdì, a Giulianova, interverranno Cino Ripani, docente di Tecnica di Borsa all’Università degli Studi di
Urbino; Pietro Marzi, responsabile area formazione e progetti di Opera Chesterton a San Benedetto del Tronto; Claudio Lo
Sterzo, docente di chimica organica all’università degli studi di Teramo.

Al secondo incontro, sabato, a Teramo, interverranno Cesare Pozzoli, membro del Consiglio nazionale di Comunione e
Liberazione;  Attilio  Danese,  docente  di  filosofia  della  politica  all’Unidav  di  Chieti;  Gianfranco  Mancini,  presidente  di
Intercredit e del Gruppo Consorform.

Concluderà i lavori, in tutte e due le occasioni, Ercole D’Annunzio, responsabile di Comunione e Liberazione Abruzzo e
Molise.

Teramo, 11 gennaio 2012

Giulianova. Sanità e ospedale. Da Mastromauro nuova richiesta al
governatore Chiodi per un incontro con i sindaci e per saggiare la
sua  disponibilità  a  partecipare  al  Consiglio  comunale
straordinario.
Sanità e ospedale. Da Mastromauro nuova richiesta al governatore Chiodi per un incontro con i sindaci e per
saggiare la sua disponibilità a partecipare al Consiglio comunale straordinario.

E’ partita stamane, a firma del sindaco Francesco Mastromauro,  una nuova richiesta ufficiale al presidente dell’Abruzzo
per fissare un incontro finalizzato ad avere risposte sulla situazione dell’ospedale di Giulianova e sul livello dei servizi sanitari
erogati ma anche per saggiare la disponibilità di Chiodi a partecipare al Consiglio comunale straordinario sull’argomento che
il primo cittadino giuliese ha intenzione di convocare entro gennaio o, al più, nella prima metà di febbraio.
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“La richiesta, che segue quella inviata il 13 dicembre scorso alla quale mai è stata data risposta”, dice Mastromauro, “è
stata firmata da me ma rappresenta la volontà anche dei miei colleghi di Bellante, Morro d’Oro, Mosciano Sant’Angelo,
Notaresco, Roseto degli Abruzzi e Tortoreto, intervenuti alla riunione avutasi a Giulianova il 9 dicembre in occasione
della quale, evidenziate le numerose criticità relative al livello dei servizi erogati,  si  decise, appunto, di richiedere un
incontro al governatore, possibilmente prima dell’adozione dell’Atto aziendale. L’incontro, malgrado la richiesta avanzata,
non c’è stato”, sottolinea il sindaco, “e l’Atto aziendale è stato comunque presentato il 21 dicembre. Voglio qui ribadire
l’assoluta mancanza di ogni polemica, sebbene l’assenza di ogni risposta da parte del governatore mi sembri poco rispettosa
nei confronti delle istanze avanzate dai rappresentanti istituzionali delle comunità territorialmente coinvolte e dei cittadini
che si avvalgono dei servizi del ‘Maria Santissima dello Splendore’. Il nostro unico intendimento, sia chiaro, è quello di avere
un  confronto  e  di  offrire,  su  un  tema  importante  come  quello  della  sanità,  un  contributo,  senza  alcuna  rivendicazione
campanilistica. Ora attendiamo una risposta dal presidente Chiodi”, conclude Mastromauro, “a cui abbiamo chiesto di fissare
l’incontro  nel  luogo  e  nella  data  che  sceglierà,  anche  se  speriamo  sia  non  oltre  il  25  gennaio  perché  occorre  fissare  il
Consiglio comunale”.

Giulianova. Scuola di partecipazione organizzata dall’Associazione
Città Aperta. Il Programma
ASSOCIAZIONE     Il dialogo è il futuro delle nostre città.

Carissimi amici,

prendo l’occasione per invitarvi all’incontro inaugurale della Scuola di partecipazione organizzata dall’Associazione Città
Aperta.

Spero proprio che non manchiate.

Per chi sarà presente ci vediamo venerdì alle 18.

Un caro saluto.

Josè Maiorani

INVITO ALLA LEZIONE INAUGURALE

OGGETTO:  “SCUOLA DI PARTECIPAZIONE” rivolta a giovani e cittadini  che si vogliano interessare alla vita della
propria città.

Con la presente si invita la S.V. Ill.ma a partecipare alla lezione inaugurale del ciclo organizzato dalla nostra Associazione per
una “SCUOLA DI PARTECIPAZIONE” rivolta a giovani e cittadini  che si vogliano interessare alla vita della propria città, al di là
degli schieramenti politici.

L’incontro sarà tenuto dal  prof.  Alberto Lo Presti– Docente di  Storia delle dottrine politiche alla Pontificia Università San
Tommaso  d’Aquino  –  Angelicum  in  Roma  e  Professore  Incaricato  per  «Scienza  politica»  e  per  «Dottrine  politiche
contemporanee» presso l’itinerario formativo Laikos della Pontificia Università Gregoriana nonché docente presso l’Istituto
Universitario SOPHIA di Loppiano (FI) fondato da Chiara Lubich.

Tema dell’incontro:

Lo spirito della democrazia e il principio di fraternità –

(convegno inaugurale aperto a tutti preceduto da incontro con studenti) –

L’incontro si terrà presso la Sala sotto belvedere di Giulianova Paese – antistante la Piazza della Libertà –
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il giorno Venerdì  13/01/2012 alle ore 18.00.

E’ particolarmente gradita la vostra partecipazione. Cordiali saluti.

Tito Rocci (presidente)

– PROGRAMMA  DEGLI  INCONTRI

Lezione 1:       Lo spirito della democrazia e il principio di fraternità – Alberto Lo Presti- MPPU

( convegno inaugura le  aper to  a  tu t t i  p receduto  da incont ro  con s tudent i )  –                                    
                                                                                  Venerdì 13/01/2012

Lezione 2:       Incontro sulla storia dei partiti –

Destra- Sinistra nella storia – Prof. William. Di Marco – Dibattito

Venerdì 27/01/2012

Lezione 3:       Le strutture di governo della città–

Tutor e Sindaci e Assessori –  Dibattito –

Venerdì 03/02/2012

Lezione 4: Le istituzioni e il governo della città – Annalisa Colombo- MPPU

(convegno  aper to  a  tu t t i  p receduto  da  incont ro  presentaz ione  con  s tudent i )   –                             
                                                                                  Venerdì 17/02/2012

Lezione 5:       Democrazia e partecipazione – Daniela Ropelato – MPPU

(convegno  aper to  a  tut t i  p receduto  da  incontro  presentaz ione  con  s tudent i )   –                              
                                                                                  Venerdì 2/03/2012

Lezione 6:       Le strutture amministrative della città–

Tutor e Dirigenti – Dibattito –                                   Venerdì 16/03/2012

Lezione 7:       Progettare il sociale nella città – Paolo De Maina -MPPU

(convegno  aper to  a  tut t i  p receduto  da  incontro  presentaz ione  con  s tudent i )   –                              
                                                                                  Venerdì 30/03/2012

Lezione 8:       Politica e potere – Ilaria Pedrini – MPPU

(convegno aperto a tutti preceduto da incontro presentazione con

studenti)  –

Venerdì 13/04/2012

Lezione 9:       Incontro con le Istituzioni–

Parlamentari e Consiglieri regionali –

Venerdì 27/04/2012

Lezione 10:     I giovani e il nuovo della politica – Elio Giannetti – MPPU

(convegno  aper to  a  tut t i  p receduto  da  incontro  presentaz ione  con  s tudent i )   –                              
                                                                                  Venerdì 11/05/2012



Lezione 11:     Laboratorio- Consiglio comunale

(seduta da concordare) –                                          

Lezione 12:     Laboratorio- Consiglio regionale

(seduta da concordare)-                                           

Lezione 13:     Laboratorio- Presidenza della Repubblica

(Incontro con il Presidente Napolitano – sogno da verificare)

Lezione 14:     Laboratorio- Visita alla cittadella di  LOPPIANO (FI)

(aperto a tutti)            Sabato – domenica di fine giugno/2012

Giulianova. Di Martino (Piazza Dante Club): Se hanno i soldi, non
si accorgono di averli e quando si accorgono di averli li spendono
male.
Provincia di Teramo: Erogazione di contributi  per lo svolgimento di manifestazioni estive.

Ben venga l’articolo 23 della manovra varata dal governo Monti che parla chiaro: vengono abolite le giunte provinciali, ridotti
i consiglieri  e ridotte in maniera drastica le spese. Ben venga l’eliminazione di un ente inutile che non riesce a gestire
nemmeno i propri fondi.     In provincia di Teramo, quello che accadeva con il centro sinistra avviene oggi con il centro
destra. Ancora una volta nell’elenco delle assegnazioni dei contributi sono state escluse  iniziative “giuliesi” che hanno
riscontrato successo di critica e di pubblico come ad esempio “Strade in canto”, la rassegna folk organizzata dalla corale
Braga e la “Street Parade” organizzata dall’associazione Piazza Dante e dall’associazione Piano B. Tutti sanno che queste
due manifestazioni  hanno compiuto un’  impresa difficile mirata a rivalutare il  centro storico.  I  due eventi  hanno portato a
Giulianova alta  migliaia di  persone ma nessuno si  è indignato per l’esclusione dall’elenco dei contributi  al  contrario,
qualcuno si è vantato sulla stampa dei risultati ottenuti da parte dell’ente. La verità è che  la provincia preferisce dirottare i

suoi soldi  a manifestazioni di ben altro livello . Vi faccio un  esempio:      

500 euro al  1° Festival della fiamma in padella flambè di Alba adriatica,

1500 euro per il periodico di Bisenti “Vallata Oggi”,

900 euro per C-Piace tacchinando a Canzano,

900 euro per il festival “Uva e Vino” di Bisenti,
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900 euro per la mostra scambio di radio d’epoca a Nereto,

1.000 euro campeggio estivo a Fontanelle di  Atri,

900 euro a Teramo per l’iniziativa “Lu magnà d nà vod”,

500 euro per “Lù callarò di fine stagione” a Torano

500 euro per la sagra del timballo ad Aquilano fraz. di Tossicia

e ci sarebbero altre decine di iniziative discutibili ma mi fermo qui. La cosa strana è che il 50% delle manifestazioni sono
state bocciate e il restante ha preso qualche spicciolo tranne  Martinsicuro, dove un evento giovane come il “Martinbook 
festival” ha ricevuto un contributo di 15.000 euro, una cifra record e discutibile che poteva essere distribuita equamente.
La provincia non è la prima volta che dimostra di essere un carrozzone inutile e se la dichiarazione fatta un mese fa dal
dirigente della regione Abruzzo, Emidio Primavera, dovesse essere confermata allora evviva l’abolizione! Il dirigente del
servizio per la sicurezza idraulica ha dichiarato che la provincia non ha attivato i finanziamenti che erano stati concessi nel
2008 dalla regione per la criticità idraulica del fiume Salinello e quindi persi per sempre. Se hanno i soldi, non si accorgono di
averli e quando si accorgono di averli li spendono male.

Marco Di Martino

Associazione Culturale Piazza Dante

Giulianova.  Il  20  gennaio,  giorno  di  San  Sebastiano,  verrà
inaugurato  il  nuovo Comando della  Polizia  Municipale.
Il 20 gennaio, giorno di San Sebastiano, verrà inaugurato il nuovo Comando della Polizia Municipale.

Si  terrà  il  20 gennaio  prossimo,  in  coincidenza  con  la  ricorrenza  di  San  Sebastiano,  patrono  della  Polizia  Locale,
l’inaugurazione del nuovo comando della Polizia Municipale in Campo delle Fiere a Giulianova alta. Il programma della
cerimonia, a cui sono state invitate le massime autorità della provincia di Teramo unitamente ai sindaci, ai Corpi delle polizie
locali ed alle associazioni d’Arma, prevede alle ore 10 la celebrazione della Santa Messa nel Duomo di San Flaviano,
quindi, alle ore 11, il corteo delle delegazioni con i gonfaloni dei Comuni per le vie cittadine. Alle ore 11,30 si avrà la
cerimonia nel piazzale antistante la  nuova sede del Corpo di Polizia Municipale e, a seguire, l’inaugurazione della sede.

Giulianova.  Viabilità.  Il  12  gennaio  doppio  incontro  per  scelte
condivise con i residenti delle zone di Traversa Sechini e vie del
Campetto, Bellini e Morandi.
Viabilità. Il 12 gennaio doppio incontro per scelte condivise con i residenti delle zone di Traversa Sechini e vie
del Campetto, Bellini e Morandi.

L’Amministrazione comunale ha indetto per il  12 gennaio  prossimo una doppia riunione con i  cittadini per trovare e
condividere le  migliori  soluzioni  relativamente alla  viabilità  riguardante le  zone di  Traversa Sechini  e  delle  vie del
Campetto,  Bellini e Morandi.

Il primo incontro è stato fissato alle ore 18 con i residenti di Traversa Sechini; alle ore 19 sarà la volta dei residenti delle
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vie del Campetto, Via Bellini e via Morandi.

Entrambi gli incontri si terranno nel comando della Polizia municipale in Campo delle Fiere a Giulianova alta.

Giulianova.  “SCUOLA  DI  PARTECIPAZIONE”  rivolta  a  giovani  e
cittadini che si vogliano interessare alla vita della propria città. –
LEZIONE INAUGURALE
ASSOCIAZIONE Il dialogo è il futuro delle nostre città.

******************* ************************************************************

COMUNICATO STAMPA

OGGETTO:  “SCUOLA DI PARTECIPAZIONE” rivolta a giovani e cittadini che si vogliano interessare alla vita della
propria città. –   LEZIONE INAUGURALE

Si rende noto  che  il giorno Venerdì  13/01/2012 alle ore 18.00 si terrà presso la Sala sotto belvedere antistante la
Piazza della Libertà di Giulianova Alta – la lezione inaugurale del ciclo “SCUOLA DI PARTECIPAZIONE” rivolta a giovani e
cittadini che si vogliano interessare alla vita della propria città, al di là degli schieramenti politici.

L’incontro è organizzato dalla Associazione “Città Aperta”, associazione che opera nel territorio Roseto – Giulianova e che
vuol essere un luogo di confronto su questi temi della cittadinanza e sul rapporto con la Politica. La partecipazione è aperta a
tutti coloro che condividono due componenti importantissime del confronto quali il “dialogo” e la “fraternità”, i due
pilastri della Associazione oltre che del Movimento dei Focolari da cui l’Associazione “Città Aperta” trae ispirazione.

La  Scuola,  perciò,  prescinde  dall’appartenenza  partitica  dei  partecipanti  poiché  vuole  insegnare  soprattutto  a  come
relazionarsi all’interno della società civile e poi tra società civile e società politica. Chi partecipa alla Scuola non rinuncia al
partito a cui ha aderito ma persegue la costruzione di un luogo di democrazia avulsa dalla “sovranità” di quest’ultimo.
Partecipa alla possibilità di creare fermento culturale sugli argomenti condivisi in relazione alle energie ed alle risorse locali.

L’incontro sarà tenuto dal  prof.  Alberto Lo Presti– Docente di  Storia delle dottrine politiche alla Pontificia Università San
Tommaso  d’Aquino  –  Angelicum  in  Roma  e  Professore  Incaricato  per  «Scienza  politica»  e  per  «Dottrine  politiche
contemporanee» presso l’itinerario formativo Laikos della Pontificia Università Gregoriana nonché docente presso l’Istituto
Universitario SOPHIA di Loppiano (FI) fondato da Chiara Lubich.

Tema dell’incontro:

“Lo spirito della democrazia e il principio di fraternità” –

Il convegno inaugurale è aperto a tutti

Presidente                                             Tutor

Tito Rocci       Domenico Canazza, Gianluca Di Pietro, Francesco Pochetti
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Nella delibera della Giunta Provinciale di fine anno, riguardante i contributi a manifestazioni culturali, artistiche e sportive,
sono state tre le iniziative promosse nella Città di Giulianova che hanno avuto il giusto e dovuto riconoscimento.

La  Fondazione  “Piccola  Opera  Charitas”  che  ha  presentato  un  interessante  progetto  per  una  nuova  iconografia  della
Madonna dello Splendore. Si conferma in tal modo l’attenzione dell’Amministrazione Provinciale verso la struttura fondata da
Padre Serafino Colangeli, peraltro già manifestata nel 2011 con il rinnovo della partecipazione economica nel Museo Artistico
dello Splendore.

L’Associazione Culturale “Padre Candido Donatelli” per l’organizzazione della dodicesima edizione del Festival Internazionale
delle Bande, evento di indiscusso successo che porta musica e calore da tutto il mondo a Giulianova.

Il terzo contributo ha riguardato l’Associazione Culturale “Il Nome della Rosa” per l’organizzazione dell’evento sportivo “Un
pugno d’impegno”, manifestazione pugilistica estiva di fine luglio sempre piu’ apprezzata dai giuliesi e dai turisti.

Ringrazio la Giunta Provinciale e confermo il mio impegno per le iniziative del territorio sempre tenendo conto delle poche
risorse economiche a disposizione.

Flaviano Montebello

Consigliere Provinciale P.d.L
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